

## Seis municipios reciben recursos para contratar profesionales promotores de conductas saludables

**• Esta iniciativa busca descentralizar las acciones enmarcadas en el Plan Trienal de Promoción de la Salud 2022-2024, beneficiando a las comunas más aisladas de la región de Aysén.**

**Coyhaique.-** En el contexto de los Planes Comunales de Promoción de la Salud 2022-2024 y la estrategia Municipios, Comunas y Comunidades Saludables, seis municipios de la región de Aysén recibirán recursos para la contratación de un profesional jornada completa -por cinco meses- para apoyar el cumplimiento de estos planes, elaborando y/o actualizando el diagnóstico comunal de promoción de la salud, incluyendo un catastro de infraestructura y entornos para la actividad física y recreativa de la comuna, entre otras labores atingentes al cargo.

Estos recursos serán entregados a las comunas de Guaitecas, Cisnes, Chile Chico, Cochrane y O'Higgins, con el fin de descentralizar las acciones de promoción y prevención, buscando mejorar la calidad de

vida y bienestar de quienes habitan los sectores más aislados de nuestra región, entendiendo que el rol de los municipios es fundamental en esta cruzada.

Abel Becerra, alcalde de Tortel, fue uno de los ediles que manifestó su alegría tras recibir esta noticia. “Estamos muy contentos porque esta era una necesidad que teníamos como comuna, de contar con un profesional exclusivo para ir trabajando las temáticas de salud, no solamente del autocuidado, sino también desde la mirada que tenemos desde las comunas para trabajar en el ámbito de la salud, proyectando y planificando cómo vamos a mejorar tanto nuestra infraestructura como



la calidad de vida de nuestros habitantes”, sostuvo.

Por su parte, la seremi de Salud Aysén, Carmen Monsalve Gómez, destacó que el trabajo con los municipios de la región es clave para avanzar en la gestión y desarrollo de la salud pública en los territorios, siendo esta inyección de recursos un aliciente

para seguir en la ruta del trabajo colaborativo con los municipios y alcaldes de la región, sobre todo en las zonas más aisladas.

“Hemos tenido un trabajo muy estrecho y colaborativo en materia de salud pública con el alcalde de Tortel, pudiendo avanzar con el acceso a fármacos a precio digno mediante la implementación del Almacén Farmacéutico Municipal, que fue el primero del país. En esta misma línea, hoy entregamos una gran noticia, que es el fortalecimiento de recursos a través de los Planes Trienales que tenemos con los municipios”, sostuvo la autoridad sanitaria.